
Conte  torna  sul  caso
Kvaratskhelia: “Il Napoli non
deve  essere  un  punto  di
passaggio.  L’addio  non  è
scontato”
Antonio Conte, allenatore del Napoli, dopo la vittoria contro
l’Hellas Verona è tornato a parlare del caso legato a Khvicha
Kvaratskhelia nel…
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